

# Convocan el concurso de diseño de Trans/Hitos - Mediterráneo - 26/06/2015

PARA CEVISAMA 2016

## **Convocan el concurso de diseño de Trans/Hitos**

REDACCIÓN  
CASTELLÓN

El certamen de cerámica Cevisama, junto a la patronal Ascer y el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC), acaban de lanzar la convocatoria del concurso de diseño de uno de los espacios expositivos de la Muestra Trans/Hitos de Cerámica y Arquitectura para el 2016. El objetivo es impulsar el uso innovador del material cerámico en aplicaciones arquitectónicas, decoración o interiorismo, que sean disruptivas y transgresoras, como ha sido Trans/Hitos desde su creación, hace una década.

El responsable del comisariado, Javier Mira, del ITC, indicó que está abierto a profesionales de arquitectura y arquitectura técnica, diseño, interiorismo, decoración y construcción, "que conecten con la cerámica en su proyecto". Los interesados deben inscribirse en [transhitos@feriavalencia.com](mailto:transhitos@feriavalencia.com) antes del 31 de julio y presentar el proyecto antes del 18 de septiembre. ≡